

# Tourenbericht

## Sektionsfahrt nach Campitello di Fassa (1448 m), Italien von Annette Kronschnabel

Wenn der „Deutsch Bus“ morgens um 7:00 Uhr an der Stadthalle Speyer vorfährt und eine Schar DAVler ihn sehnüchsig erwarten kann es nur eins geben:

### **Die große Sektionsfahrt steht an**

Der Bus ist bereits mit Teilnehmern aus Waldsee besetzt – sie hatten wie immer das nötige Equipment dabei (DAV-Fahne, Schautafeln etc.) Der Rest hat sich in Speyer eingefunden um gemeinsam die Reise zu starten. Obwohl 77 Personen gemeldet sind ist der Bus nicht voll besetzt. Einige nutzen die Sektionsfahrt um ihren privaten Urlaub anzuhängen und fahren deshalb mit eigenem Pkw. Als Ansprechpartner während der Fahrt hat sich Dieter Kronschnabel bereit erklärt, er war auch in regem Austausch mit unserem Busfahrer Alfons, dieser hat uns bestens chauffiert und sich als „Herr der Serpentinen“ erwiesen.

Strahlender Sonnenschein empfing uns im Trentino und war deshalb schon Garant für einen tollen Aufenthalt und gute Stimmung.

Nach Ankunft und Zimmerverteilung begann wie immer der Run auf die Tourentafeln, möchte doch jeder wissen was ihn am nächsten Tag erwartet. Obwohl die Touren schon im Vorfeld bekannt sind, tauchen immer noch Fragen auf.

Wanderführer waren:

Dirk Gromann, Manfred Kowatsch, Elke Guth, Joachim Ney, Horst Pecha, Hans-Jürgen Roos, Reinhart Kästel, Dieter Kronschnabel, Werner Riester, Hermann Hauer, Walter Leibold, Andreas Kolb, Thomas Wirth, Helmut Keller.

Wie immer waren Touren von leicht bis schwer im Angebot außerdem gab es täglich auch eine Familientour. So konnte man wählen:

- mit der Seilbahn zum Col Rodella
- Rif. Ciampac Höhendifferenz 1000 m
- Karerpass – Karersee
- über den Friedrich Augustweg
- Rotwandhütte zur Vajoletthütte
- Sorapera – Rifugio Caipac
- Langkofelhütte – Demetzhütte
- Oskar Schuster Steig auf den Plattkofel (2964 m)
- Piz Boe Gipfel (3152 m)
- Latemarspitze Karerpass
- Fedaiapass
- Marmoladagipfel (3343 m)
- Antermoiahütte
- auf den Gipfel des Hexenstein (2477 m)

# Tourenbericht

## Fazit:

Schöne, anspruchsvolle Touren

Überraschungstouren – der Weg hielt nicht was die Karte versprach

Kondition – war auf einem harten Prüfstand

Trotzdem oder gerade deshalb: Superstimmung

Fassatal 2017 für die Statistik:

Abfahrt Speyer: 07:00 Uhr-Ankunft Campitello: 17:00 Uhr

Rückfahrt: 09:00 Uhr Hotel- Ankunft Speyer 19:15 Uhr

**77 Personen haben insgesamt teilgenommen**

44 Pers mit dem Bus - 33 Pers mit PKW angereist

Unser Dank gilt allen Verantwortlichen, die diese Fahrt wieder organisiert haben:

**Schön war's, wir gehen wieder mit!**

Anmerkung des Schreiberlings: Alle Angaben ohne Gewähr, es besteht keine Haftung auf Vollständigkeit- Richtigkeit. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.

